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1985年品川区生まれ、39歳。八潮北小、八潮中、都立雪谷高校、東洋大学工学部建築学科卒。建築設計事務所で
6年間働く。2015年4月初当選。戸越5丁目在住。家族は両親と兄。ジブリ映画、バドミントン、テニスが好き。
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2025年 8/6、原水爆禁
止世界大会・広
島大会に参加

8月、アウシュビッツ強制収容所に。
大虐殺のひどさを実感

6月、区議会
本会議場で質問

12/3、国連・女性
差別撤廃委員会の日
本審査報告会に参加

11/29、森澤区
長に来年度予算要
望を提出
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2024年重大ニュース

６ 羽田で日航機と海保機が衝突・炎上

１ 能登半島地震・豪雨災害 支援強化を

日本原水爆被害者団体協議会がノーベル平和賞を受賞。被団協は広島、長崎の被爆者を中心

に結成され、被爆の実相と核兵器の非人道性、根絶を訴え続けてきた。核の脅威が強まる下

で核廃絶へとりわけ重要です。非核宣言を持つ品川区から廃絶を求める声を上げましょう。

1966年に静岡県の一家4人が殺害された事件の再審判

決で、強盗殺人罪などで死刑が確定した袴田巌さん

の無罪が確定。死刑確定事件の再審無罪は戦後5件目。

無実の人を助けやすくするために再審法の改正が必

要。区議会にも陳情が出され私が賛成討論。

石川県・能登半島地震が元日に発生。死者400人超。さらに9月、豪雨により河川の氾濫や

土砂崩れなど発生。連続した大災害に襲われました。いまだに避難生活が続いていますが、

政府の支援は従来通りで足りていません。防災対策、避難所環境の改善は急務です。品川

区でも携帯トイレの配布やエレベーターの防災チェア設置など一歩ずつ実現しています。

羽田空港の滑走路で1/2、日本航空の旅客機と海上保安庁機が衝突、炎上。

人員不足や運航過密が問題に。パイロットにプレッシャーがかかっていたことを会社も認め

ました。新ルートで運航が増えたことも原因の一つではないか。新ルートは撤回を。

７ 袴田さん無罪、再審法改正を

２ ノーベル平和賞に被団協 核兵器廃絶を

11月衆院選で自民・公明が過半数（233議席）割れに。選択的夫婦別姓や保険

証存続、学費値下げなど願い実現の可能性が開かれました。さらに声を広げ

ましょう。改憲勢力も発議に必要な2/3を割ったことは重要です。

今夏（6～8月）、日本の平均気温が昨夏と並び、1898年の統計開始以降で最高に。

猛暑日の地点数も過去最多を更新。10月にも30℃以上を記録。気候危機打開へ日

本政府はCO2削減の目標を抜本的に引き上げ、排出大国の責任を果たすべきです。

品川区でも削減へのロードマップ作成を。

５ 記録的猛暑、気候危機打開へ取り組み強化を

３ 衆院選で与党過半数割れ、要求実現のチャンス

自民党の主要派閥全てで裏金疑惑が。総額6億円以上。住民が物価高騰で苦し

んでいる時に組織的に裏金づくり。総選挙でも裏金議員に裏公認料を支給。さ

らに自民党東京都連や都議会でも不記載が発覚。自民党の裏金疑惑は底なしで

す。世論に押され6月に合法化した政策活動費を禁止に。政治をカネでゆがめ

る企業・団体献金はパーティー券を含め全面的に禁止を。

４ 政治資金パーティー裏金疑惑、自民都連や都議会でも

政府はマイナ保険証を強制するため12月に健康

保険証の新規発行を停止しました。現場からは

トラブル続きで負担が増大。保険証の存続を求

める声が高まっています。存続をご一緒に。

８ 現行の健康保険証存続を

リニアルート上の目黒川で酸

欠空気が発生。JR東海はこの

まま掘り進めるつもり。

原因がわかるまでトン

ネル工事中止を。

９ 目黒川で気泡発生

住民運動と議会論戦で区政を動かしまし

た。修学旅行費、制服代無償化、地域包

括支援センターの地域への設置など区が

実現へ。さらに前に進めましょう。

10 共産党区政を動かす


